

交通安全高齢者自転車宮城県大会優勝

10月27日(土)、仙台市広瀬体育館で第14回交通安全高齢者自転車宮城県大会が開催され、大衡支部2チームが黒川地区交通安全協会の代表として出場しました。

団体の部で、黒川Bチームの刃田陸男さん(駒場) 熊谷喜久雄さん(衡中) 三浦道男さん(衡中東)が見事優勝し、個人の部で、西村上仁さん(衡中北)が優勝、三浦道男さん(衡中東)が第3位に入賞しました。



万葉の里さんぽみち



村民ソフトボール大会開催

10月28日(日)、村スポーツ協会主催の第36回大衡村民ソフトボール大会が小学校校庭で開催されました。

秋晴れの絶好のグラウンドコンディションの中、4チームの強豪が白熱した試合を展開しました。

- ◆優勝 平浪ソフトボールクラブ
- ◆準優勝 株式会社松川土木
- ◆第3位 チーム守



▲優勝した平浪ソフトボールクラブの皆さん

中学生が役場で職場体験

11月13日(火)、14日(水)の2日間、中学2年生の高橋遥希さん、手島暖葵さん、中川里紗さんが役場の各課の業務を体験しました。

都市建設課上下水道係で水道の水質検査を体験した3人は、安心安全な水を村の皆さんに供給するために毎日検査をしていることを知り、慎重に検査を進めていました。



地域の環境美化はみんなの手と心で

11月4日(日)、すばらしい大衡を創る協議会主催の環境美化運動が行われました。

道端に捨てられた空き缶やごみの収集、集会所周辺の清掃等、早朝から各地区の皆さんのご協力をいただきました。

今後とも、環境美化活動へのご協力をお願いします。



企業立地セミナー in Nagoya

11月12日(月)、名古屋市内のホテルで東海地区の企業の県内誘致を目的に、「宮城県企業立地セミナー in Nagoya」が開催され、企業の担当者が多数参加しました。

第1部では立地企業による講演や県による投資環境説明が行われ、第2部では市町村毎のブースで、村長から各企業に対して村の投資環境や地場産品をPRしました。



▲「火災警報器の電池は切れていませんか？」

ひとり暮らしの高齢者を火災から守りましょう

11月21日(水)、黒川消防署大衡出張所と健康福祉課が合同で、村内の75歳以上のひとり暮らし高齢者宅の見守り活動を兼ねながら約60世帯のご家庭を訪問しました。

消防職員が火気の取り扱いや住宅火災警報器等、各家庭内を点検しながら火の用心の声をかけました。

